



## Sacapuntas

CERCA DE  
LA 4T



OMAR  
FAYAD



ALEJANDRO  
MORENO

ALIANZA EN  
RECONSTRUCCIÓN

» Desde el PRI, que dirige **Alejandro Alito Moreno**, nos hacen saber que la alianza Va Por México no está muerta. Lo que falta es que tanto **Marko Cortés** como **Jesús Zambrano** concilien intereses al interior del PAN y del PRD, para retomar la construcción de la alianza de cara a 2024, porque en el Edomex y Coahuila irán juntos, sí o sí.

» Ayer llamó la atención la visita a Palacio Nacional que realizó el exgobernador de Hidalgo, **Omar Fayad**, y con ello resurgió el rumor de que podría integrarse, por invitación del propio presidente **Andrés Manuel López Obrador**, a la llamada Cuarta Transformación. Sólo queda esperar si se tratará de una embajada, consulado, gabinete o alguna misión especial que se otorgará a el exmandatario, quien dejó el puesto apenas hace unas semanas, el pasado 4 de septiembre.



MARIO  
DELGADO

NO QUITAN  
EL DEDO DEL  
RENGLÓN

» De manteles largos está el INE, ya que se festejan 32 años de su fundación; sin embargo, poco puede durar el *jalgorio*, porque en Morena, de **Mario Delgado**, no quitan el *dedo del renglón*: van por una reforma electoral, que implica la reducción de la estructura del organismo, como parte de su agenda legislativa, y buscan hacerlo con sus aliados, incluido el PRI.

MAURICIO  
VILAAPLAUSOMETRO,  
EN NUEVO LEÓN

› Eventos públicos, como tomas de posesión e informes de gobierno, se han convertido en *pasarelas* para los aspirantes a la Presidencia de la República, en Morena y en el PAN. El domingo pasado no fue la excepción: el panista **Mauricio Vila**, gobernador de Yucatán, fue uno de los más ovacionados durante el informe de gobierno del emecista **Samuel García** en Nuevo León.

MAURILIO  
HERNÁNDEZMATRIMONIO  
IGUALITARIO

› Este martes, el Congreso del Estado de México discutirá y, en su caso, avalará los matrimonios igualitarios en la entidad. El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Maurilio Hernández**, reconoció que, pese a que el tema ha polarizado a la sociedad mexiquense, la aprobación en el estado es un hecho, con esto, sería la entidad número 29 del país en aprobar algo parecido.